

NOUVELLES DE L'APRUM

NOUVELLES du 23 août 1994

LETTRE DU 23 AOÛT 1994

Chères Collègues et chers Collègues,

De retour à l'Université après quelques semaines d'absence, consacrées comme il se doit à la détente et au renouvellement des forces en vue des activités du prochain exercice, je viens vous apporter quelques informations susceptibles de vous intéresser.

L'APRUM déplore la disparition de deux collègues qui ont, chacun dans son domaine, apporté des contributions importantes au patrimoine collectif des connaissances et des expertises.

Le professeur Jacques Dofny, sociologue de réputation internationale, est décédé le 4 juillet 1994. À compter du moment de sa retraite, le collègue Dofny avait élu domicile à Marmoiron dans un voisinage du mont Ventoux qui le comblait d'aise. Jacques Dofny a exercé, tout au long de sa carrière au Département de sociologie, une influence considérable sur le monde du travail. Peu porté, personnellement, à jouer le rôle de maître à penser, il a néanmoins alimenté vigoureusement la réflexion de ses étudiants ainsi que celle des organismes d'action en matière de conditions et de relations de travail. En juillet, un hommage particulièrement chaleureux lui a été rendu par ses collègues ainsi que par les représentants les plus autorisés du monde syndical.

Le professeur Louis-Philippe Bouthillier, biochimiste de grande qualité, est décédé le 22 juillet à l'âge de 81 ans. Après avoir obtenu un Ph.D. à l'Université du Wisconsin à Madison, il s'est joint en 1945 au corps professoral du Département de biochimie de l'Université. Dès son arrivé, il a su attirer dans ses laboratoires de nombreux étudiants désireux de se familiariser avec les techniques et les procédures les plus avant-gardistes. Plusieurs d'entre eux ont par la suite entrepris des carrières remarquables dont le lancement a été en grande partie catalysé par la formation reçue chez Bouthillier. Poursuivant sa carrière au Département de biochimie, Louis-Philippe Bouthillier a exercé une influence bénéfique sur des générations d'étudiants en médecine.

Le nouveau Conseil de l'APRUM se réunira bientôt (15 septembre 1994) afin de préparer le programme d'action pour le prochain exercice. Je vous invite à faire parvenir à l'un ou l'autre des membres du Conseil vos suggestions au sujet des « choses à faire » ou des « démarches à entreprendre ». Le Conseil en tiendra compte.

Le Trésorier est toujours disposé à recevoir vos cotisations (20\$) pour l'exercice 1994-1995. On le rejoint à l'adresse même de l'APRUM (voir en-tête).

Les déjeuners du troisième jeudi de l'APRUM reprendront d'ici peu au Restaurant Chez Lévesque (nouvelle raison sociale de La Lucarne) sis au 1030 Laurier ouest. De nombreux collègues trouvent grand plaisir à s'y retrouver. Venez vérifier par vous même. Prenez bonne note des dates suivantes: 15 septembre, 17 novembre.

Je fais des vœux, avec vous, pour que l'automne et ses courants d'air réfrigéré ne nous arrivent que le plus tardivement possible.

Au plaisir!

Le Président
Jacques St-Pierre
JSP/fsp